

Alcaldía de Cali rechaza advertencia de la barra Barón Rojo

En un comunicado la hinchada americana señala que no está de acuerdo con que el partido entre Cortulua y Nacional se realice en el Estadio Pascual Guerrero

COMUNICADO BARÓN ROJO SUR

A las autoridades locales y a quien pueda interesar

Cordial saludo

A través de este medio queremos expresar que como barra organizada estamos en completo desacuerdo con que el partido Cortuluá-Nacional se lleve a cabo en el Estadio Olímpico Pascual Guerrero en cualquier fecha. Queremos dejar por escrito que no nos hacemos responsables de la seguridad de la ciudad de Cali en caso de que tal partido se desarrolle. No asumimos ningún tipo de compromiso de buen comportamiento de parte de los jóvenes barras ni garantizamos buena convivencia. No estamos con esto dando a entender que reaccionaremos de forma violenta,

Comunicado Barón Rojo

Compartir



Caracol Radio Cali | 26/04/2017

La Subsecretaria de seguridad, Claudia Lorena Muñoz rechazo el comunicado de la barra Barón Rojo en donde hacer serias advertencias por lo que pueda llegar a suceder si la Alcaldía de Cali accede a prestar el Estadio Pascual Guerrero para la realización del partido de futbol entre el Nacional y Cortulua el próximo sábado 6 de mayo.

En el comunicado la barra sostiene que no se hace responsable de la seguridad de Cali en caso de que el partido se desarrolle

“Comunicado de estas características incita a la violencia a porque la seguridad no la brinda una barra de futbol sino las autoridades competentes”, dijo la Subsecretaria.

Dijo se piensa convocar en una reunión extraordinaria a la Comisión Local de Futbol en donde se decidirá por votación cual será el préstamo del estadio para el encuentro entre los dos equipos

Es muy probable que se impida el acceso de los hinchas porque las fronteras están cerradas ya que no se admite el ingreso de las barras visitantes, reiteró la Subsecretaria de Seguridad de Cali Lorena Muñoz.